

Digitalisierung der Arbeit: Welche Revolution?

Jörg Flecker, Annika Schönauer, Thomas Riesenecker-Caba

Die Digitalisierung erlebt einen Siegeszug und prägt die Arbeitswelt und das Privatleben in einer neuen Weise. Aber handelt es sich dabei tatsächlich um eine vierte industrielle Revolution? Das nicht, aber die schrittweisen Innovationen und die Fortsetzung von Rationalisierungs- und Automatisierungsmaßnahmen führen zu einem tiefgreifenden Wandel von Arbeit sowie von Qualifikations-, Flexibilitäts- und Mobilitätsanforderungen. Notwendig ist eine humanzentrierte Technikgestaltung.

Digitalisation of labour: Where is the revolution?

Jörg Flecker, Annika Schönauer, Thomas Riesenecker-Caba

Digitisation is enjoying a triumphant success and shapes work and private life in a new way. But is it about a fourth industrial revolution? Not really, but step-wise innovations and continuing measures of rationalisation and automatization cause a fundamental change of work as well as of the demands on workers concerning their qualification, flexibility and mobility. Design and implementation of technology needs to be oriented on human needs.